
【様式７】 

会 議 録 

会議の名称 第３回 東中学校運営協議会 

開催日時 令和 ６年 １１月２０日（水） 

（開会） １２：１５   （閉会） １４：００ 

開催場所 北本市立東中学校 図書室 

出席者氏名（委員） （校長も含め記載） 

加藤 浩、石崎 裕美、梅澤 浩一、酒井 都子、本城 千晶、木暮 克敏 

欠席者氏名（委員） 山口 修、井上 里絵、山下 健、須郷 聖子、 

傍聴者 ０名 

議題 ⑴給食について 

⑵学力向上について 

⑶生徒指導について 

協 

議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

⑴承認 ・物価高騰の中、食材を工夫し、限られた予算の中でおいしい給食を提供し

ている。 

・アレルギー対応については、個々の状態に対応している。 

⑵承認 ・なかなか特効薬はないのではないか。先生方が日々努力されている。 

・研究を進めて、その効果について検証してほしい。有効な策を続けてほし

い。 

⑶承認 ・スマートフォンの問題は非常に難しい。啓発を断続的に行うしかないので

はないか。 

・なりすまし等が心配である。大人の目が届くようにするべきだ。 

配付資料 （１）令和６年度第３回学校運営協議会資料 

 

 


